

Des nouvelles de la classe de maternelle

14, 15, 19 et 22 novembre

La version en couleurs est disponible sur le site de l'école :

<http://sainthilairedesloges-saintlouis.fr/>

C'est l'automne !

Depuis la rentrée, nous découvrons l'automne à travers nos sens.

La semaine dernière, Leïla nous a préparé un petit goûter à base de fruits et de légumes d'automne. Nous devons deviner ce que nous goûtions, dire si nous aimions ou pas et classer les aliments selon leur saveur.

Nous nous sommes régalés.

Merci Leïla !



Nous avons également utilisé nos mains et notre sens du toucher pour découvrir des fruits et des feuilles de l'automne.

Nous avons essayé de décrire nos sensations : doux, piquant, lisse, rugueux, dur, mou, chaud ou froid.



Nous avons recherché des mots qui sont en lien avec l'automne en regardant les fruits et les objets déposés dans le bac sensoriel et en parcourant les albums et les livres documentaires.

Cette Année, c'est Coco qui nous lance des défis. Alors à vous de jouer....



Avec tes parents, tu peux rechercher le nom d'un fruit ou d'un légume que l'on peut déguster en automne. Tu peux le rapporter à l'école, coller une photo ou bien écrire le mot qui désigne ce fruit ou ce légume.

.....

Nous avons aussi fait des mathématiques....

Compter 2 yeux, une bouche et plein de cheveux.



Ranger dans les boîtes à compter.



Répartir 15 bulbes dans 3 pots.



...et du graphisme.



Les lignes obliques.



Les lignes sinueuses.



Les lignes continues.